
1

2

スポーツ推進審議会の協議事項の経過について 阿賀野市体育協会

　

　平成２６年度のスポーツ推進審議会において、市の体育施設の長期計画に関する

質問に対し、「今後策定する『公共施設再編整備計画』で内容を盛り込むことを検

討している。」という回答をしており、このたび議会報告会においてご意見のあっ

た内容については、体育施設の長期的な展望についてのものと思われます。

　公共施設再編整備計画では、公の施設全般の床面積を２０％削減する目標を定め

ておりますが、種類別の個別計画までは定めておりません。市の体育施設に関する

個別計画を策定するにあたっては、各施設の老朽化と人口減少による将来需要を考

慮した上で、市が維持していくべき地区施設、全体施設などを計画する必要があ

り、現在、作業を進めております。

　今年度は、安田体育館の耐震診断と、京ヶ瀬体育館の将来基本計画について検討

を行う予定となっています。

担当 民生部 生涯学習課 市民スポーツ係 ☎62-4141 （内線312）

総合グラウンドについて 阿賀野市体育協会

　阿賀野市の中学生や高校生、あるいは一般の方の中にも各種競技の国体や国際大

会に参加されている方がおり、市内に総合グラウンドがあれば、そういった方々の

競技力向上にも寄与するものと考えられます。

　しかし、施設を維持するには莫大な費用が掛かり、需要を考えると過大投資にな

りかねません。既設の体育施設の将来展望について検討しているところでもありま

すので、将来の全体計画の中で検討していきたいと考えます。

担当 民生部 生涯学習課 市民スポーツ係 ☎62-4141 （内線312）

第２７回 議会報告会

ご意見（行政への要望）に対する執行部からの回答

件 名 ・７、８年前、スポーツ振興審議会（当時）で、10年後は阿賀野市のス
ポーツをこうしたいなどの計画の話があったが、その後検証してどうなっ
ているのか調べてほしい。

件 名
・グランドゴルフは水原60人、笹神30人、計90人が毎月４回位、春夏秋は
水原野球場、冬は水原屋内運動場を使用している。できれば水原野球場に
隣接して総合グランドを整備してほしい。新発田市、胎内市、村上市で大
会をしているが、阿賀野市では開催できない。下越大会は300人規模、阿
賀野市でも開催したい。
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市マイクロバスの利用回数について 阿賀野市体育協会

　市所有のマイクロバスは、市主催又は共催事業での使用を優先しており、利用が

ない場合のみスポーツ少年団等各種団体への無料貸出（高速料金は実費）を行って

おります。

　現在、スポーツ団体の使用は、大会出場時の年３回までという制限があります

が、同一の大会に複数団体が参加する場合は、予約順の貸出となるため、公平性を

保つため回数制限を設けています。

　しかしながら、バスの土日使用率は３～４割程度(平成３０年度実績)と低いた

め、来年度から使用回数を増やす方向で検討致します。

担当 総務部 総務課 庶務係 ☎62-2510 （内線2244）

スポーツ関係の補助金について 阿賀野市体育協会

　

　スポーツを始めとした身体活動は、健康寿命を延ばすために必要な要素の一つと

確かに言われております。しかし、そのほかにも、仕事や家族、文化活動を始めと

した生きがいや仲間づくり、食生活や定期的な健（検）診受診など様々な要素が関

係しながら、健康寿命が延伸するものとされております。

　年々増加する医療費や介護給付費などを含め、市の全体的な支出を総合的に判断

しながら、補助金等の予算を編成していきたいと考えます。

　なお、市では介護予防事業として水中運動を実施しており、水中運動実施者と未

実施者における介護認定率は把握していますが、高齢者の運動実施者と未実施者に

おける健康寿命の違いは把握しておりません。もし、高齢者の運動実施者と未実施

者の健康寿命の違いを把握するのであれば、ある程度の人数に一定期間運動を実施

していただきデータを取らなければならず、運動の強度(負荷の強さ)や種目などの

条件を同じにしなければ有効なデータが取れないことから、調査の実施は難しいも

のと思われます。

件 名 ・市は健康寿命日本一と言っている。スポーツ関係の補助金を今よりプラ
スいくらかもらえないか。高齢者で運動している人としていない人で健康
寿命がどのくらい違うか調べていただき、介護保険予算の中で健康で使わ
なくてもよいところから1～2％回して予算を有効活用したらどうか。

担当 民生部
生涯学習課 市民スポーツ係 ☎62-4141 （内線312）

健康推進課 健康づくり係 ☎62-2510 （内線2620）

件 名 ・遠征が多い。市のバス利用は年３回、県内に限るとなっているが、個々
に行くと危険であり、もうちょっと利用できる回数を増やしてほしい。
（バスケットボール）
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パブリックコメントについて 千原自治会

　パブリックコメントは、市の計画・条例等をより良いものにするために、広く意

見を募集し、いただいた意見を考慮して意思決定するための手続きです。市の行政

運営や政策の基本的な方針などの重要事項を定めるものについて実施し、いただい

たご意見に対しては、市の考え方とその理由を公表しております。

　そのため、意見を提出される方からは、個人を特定できる情報（住所、氏名等）

を記入した上で、責任ある意見の提出をいただき、また、市は意見の趣旨をしっか

りと踏まえて回答・公表を行うため、意見内容等に不明な点などがあった場合に確

認するための連絡先（電話番号）の記載をお願いしているところです。

　なお、連絡先等の個人情報につきましては、適正に管理し、パブリックコメント

に関する業務にのみ利用させていただいておりますので、ご理解くださるようお願

いいたします。

件 名

担当 総務部
市長政策・
市民協働課

秘書広報広聴係 ☎62-2510 （内線2212）

市道千原２号線の除雪について 千原自治会

　

　除雪作業につきましては、市民の生活様式の多様化などに伴い、作業時間に対す

る苦情が多く寄せられ、その時間短縮が求められております。そのため、利用頻度

が少なく、代替道路が確保されている路線につきましては、除雪作業実施の対象外

とする見直しを行っています。

　千原自治会における除雪路線の見直しについては、複数回の説明を行い、了解を

求めたところです。また、土地改良区連合や消防署とも打合せを行い、除雪見直し

に支障のないことを確認しております。

　議会報告会でお話のあった市道につきましては、、国道４６０号線への通行が確

保されていることから、除雪路線に含めることは困難な状況となっております。

担当 産業建設部 建設課 維持管理係 ☎62-2510 （内線2321）

・パブリックコメントの手続きが難しすぎる。市への意見を出そうと思っ
ても入力項目が多すぎる。匿名でも出せるように改良してほしい。

件 名 ・道路除雪の要望をしている。通学、通勤利用や防火水槽がある道路だ
が、除雪が実施されない（平成２５年までは除雪されていたが、市から何
の説明もなく翌年から打ち切られた）。
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市道千原４号線ガードレールの補修について 千原自治会

　道路パトロールで見落としがあったことをお詫びするとともに、損傷している
ガードレールについては早急に補修対応いたします。

担当 産業建設部 建設課 建設係 ☎62-2510 （内線2321）

市の水道料金について 千原自治会

　

　阿賀野市の一般家庭の月平均使用水量は、給水戸数及び一般生活用水量をもとに

算出すると約２２㎥となり（平成２９年度決算時）、平成２９年度水道統計で２０

㎥使用時の水道料金を比較した場合、新潟県内の３２事業主体中で高い方から７番

目となっております。

　なお、当市の水道料金は平成５年４月１日の改正以降、消費税率の引上げと同率

の改正を行い現在に至っております。

　※事業主体・・・合併前の町村区で事業を継続している自治体もあり、１自治体

に複数の事業主体がある場合があります。

担当 上下水道局 上水道 営業係 ☎62-2159 （内線213）

件 名
・ガードレールが倒れている個所がある。過去には市の職員が巡回して確
認していた。修繕しないのか。

件 名

・阿賀野市の水道料金は近隣と比べてどうなのか。
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水道管が破裂した際の対応について 千原自治会

　給水装置は、水道局の管理部分とお客様の管理部分に分かれており、水道局は道

路（私道を含む。）内に埋設された給水管の維持管理を行うとともに、宅内の第１

止水栓とその上下流側のパッキンに起因する損傷や、水道メーターの上下流側の

パッキンに起因する損傷について管理しますが、その他についてはお客様に維持管

理いただく部分となりますので、経年劣化等で家庭の給水管が漏水した場合には、

給水管の敷設替えを求めることもあります。

　給水装置の維持管理は、本市の定める関係法令等に従っての対応となりますが、

今後とも市民の皆様と齟齬が生じないように対応させていただきます。

担当 上下水道局 上水道 維持係 ☎62-2159

件 名

（内線216）

外国人の国籍別居住者数について 千原自治会

　
　当市における外国人の国籍別居住者（登録者）数は下記のとおりです。
　よろしくお願いいたします。

国籍 人数

スリランカ 11
トーゴ 1
タイ 6
フィリピン 20
ベトナム 57
ペルー 1
米国 1
メキシコ 1
英国 2
韓国 19
台湾 1
中国 128
朝鮮 2
合計 250

担当 民生部 市民生活課 市民係 ☎62-2510 （内線2101）

・水道管が破裂した時に水道局へ連絡したが、水道管の敷設替えを求めら
れ、すぐに対応してもらえなかった（２年前位）。この他にも何件か納得
いかない対応がある。

件 名

・　外国人の居住は何人いるのか。国籍別に知りたい。


